



Presse-Information
BMW Motorsport News
20. Mai 2018

Timo Glock versteigert Sonderhelm für den guten Zweck – Podiumsplatzierungen in der BTCC und dem ESET V4 Cup.

- **Signiertes Helm-Unikat erinnert an das Gänsehaut-Duell von Timo Glock und Gary Paffett beim DTM-Saisonauftakt.**
- **Colin Turkington holt in der BTCC zweimal den zweiten Platz.**
- **BMW M6 GT3 fährt im ESET V4 Cup auf dem Red Bull Ring auf das Treppchen.**

Ob in der DTM, in der FIA World Endurance Championship, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

DTM: Timo Glock versteigert besonderen Helm für den guten Zweck.

Für BMW DTM-Fahrer Timo Glock (GER) war es das „beste Rennen aller Zeiten“: Das Gänsehaut-Duell mit Mercedes-Pilot Gary Paffett (GBR) beim DTM-Saisonauftakt 2018 in Hockenheim (GER). Dieses packende Rennen war auch bei der zweiten Saisonrunde auf dem Lausitzring (GER) allgegenwärtig – unter anderem auf Glocks Helm. Glock ging am Lausitzring mit einem extra angefertigten Helm an den Start, der an den spannenden Saisonauftakt erinnert. Das Design beinhaltet insgesamt sechs Motive aus dem Hockenheim-Rennen. Dieses Helm-Unikat wird nun – komplettiert mit Autogrammen von Glock und Paffett – für den guten Zweck versteigert. Der Gesamterlös der Online-Auktion geht direkt an die Zwerg-Nase-Stiftung, in deren Kuratorium Glock sitzt. In ihrem Zwerg-Nase-Haus in Wiesbaden (GER) bietet die Stiftung Familien mit behinderten und chronisch kranken Kindern die Möglichkeit, eine Auszeit vom Alltag zu nehmen. Die Kinder erleben eine ferienähnliche Atmosphäre, die Eltern finden Entlastung und Hilfe, um neue Kraft für die tägliche Betreuung ihrer Kinder zu schöpfen. Hier geht es zur



Online-Versteigerung von Glocks Helm-Unikat „Hockenheim 2018“:

<https://www.unitedcharity.de/Auktionen/Helm-Timo-Glock>

Blancpain GT Series Endurance Cup: BMW Teams beim 3-Stunden-Rennen in Silverstone.

Nur eine Woche nach dem 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring stand für die BMW Teams ROWE Racing und Walkenhorst Motorsport der zweite Saisonlauf im Blancpain GT Series Endurance Cup auf dem Programm: das 3-Stunden-Rennen im britischen Silverstone. Bestplatzierter BMW M6 GT3 im Ziel war die #99 von ROWE Racing mit den drei BMW Werksfahnen Jesse Krohn (FIN), Connor de Phillipi (USA) und Jens Klingmann (GER). Das Trio belegte den 13. Platz. Pech hatten BMW Werksfahrer John Edwards (USA), BMW Motorsport Junior Ricky Collard (GBR) und Team-Neuzugang Nick Yelloli (GBR) im Schwesterfahrzeug mit der Startnummer 98. Das Fahrzeug lag zwischenzeitlich in den Top-8, stand aber nach einem Ausritt durch die Wiese längere Zeit für Reparaturarbeiten in der Box. Am Ende kam die #98 auf dem 47. Platz ins Ziel. Der #36 BMW M6 GT3 von Walkenhorst Motorsport, pilotiert von Henry Walkenhorst, Andreas Ziegel und Immanuel Winke (alle GER), belegte den 36. Platz.

British Touring Car Championship: Zweimal Podium für Colin Turkington.

Bei der dritten Saisonrunde der British Touring Car Championship (BTCC) in Thruxton (GBR) sicherte sich BMW Pilot Colin Turkington (GBR) aus dem Team von West Surrey Racing zwei Podiumsplätze. Der Brite beendete das erste und zweite Rennen jeweils auf dem zweiten Platz. Im dritten und letzten Rennen kam er mit seinem BMW 125i M Sport auf dem fünften Rang ins Ziel. Sein Teamkollege Andrew Jordan (GBR) belegte im ersten Lauf Rang sechs und wurde zweiten Lauf Fünfter, obwohl er an einer Lebensmittelvergiftung litt. In Rennen drei ging er deshalb nicht mehr an den Start. Für Rob Collard (GBR) – ebenfalls im BMW 125i M Sport von WSR im Einsatz – standen die Plätze elf, 16 und zehn zu Buche. Stephen Jelley (GBR) vom Team Parker Racing beendete die drei Rennen auf den Positionen 27, 25 und 21.

ESET V4 Cup: Podium für den BMW M6 GT3 auf dem Red Bull Ring.

Der Red Bull Ring bei Spielberg (AUT) war Gastgeber für die zweite Saisonrunde des ESET V4 Cups – und dabei gab es eine Podiumsplatzierung für den BMW M6 GT3. Im zweiten Sprintrennen am Sonntag holte Jakub Knoll (CZE) vom Team Šenkýř Motorsport den zweiten Platz auf dem Treppchen. Im ersten Sprintrennen war Knoll als Fünfter der bestplatzierte BMW Fahrer. Im Endurance-Rennen belegte Jakub Kubas (SVK) im BMW M6 GT3 des Teams Racing Trevor den vierten Rang.

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation
Jörg Kottmeier
Tel.: +49 (0) 170 – 566 6112
E-Mail: joerg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink
Tel.: +49 (0) 176 – 203 40224
E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Daniela Maier
Phone: +49 (0)151 – 601 24545
E-mail: daniela.maier@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport
YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport
Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport

